



Presentan libro

Poetas puertovarinos sorprenden "aquemarropa"

La Feria del Libro de Puerto Varas no sólo ha servido de escenario para que escritores de otras zonas del país hagan las presentaciones de sus libros. Lo local también ha tenido su espacio y seis poetas locales hicieron el lanzamiento de su obra, que bien se podría calificar como una "llamarada de letras".

Siguiendo la exactitud de Vicente Huidobro, quien parecía diseñar como si se tratara de un arquitecto de la palabra, un conjunto de poetas provenientes de la Ciudad de las Rosas, al parecer sacó molde al aguado sentido de frantocitador, que con vocablos simples y breves también edifican y reflexionan sobre la vida. "Aquemarropa" se titula el libro que sus autores: Nelson Catalán, Diego Brand, Boris Cárdenas, Daniel Stange, Oscar Calisto y Víctor González, decidieron brindar a la región, sobrepasando todas las barreras que hasta entonces les impedían publicar.

Y no sólo salieron a la luz en el marco de la Décima Feria del Libro de Puerto Varas durante su lanzamiento de ayer a las 20.00 horas, sino que hicieron arder a los lectores con sus singulares creaciones.

Así destacan obras relativas a una suerte de petición o reclamo divino, donde al tradicional "Señor, perdóna-

Fue presentada una antología poética con los versos más selectos de un grupo de 6 escritores que, superando las dificultades para difundir su arte, se propusieron y lograron dar forma a esta encendida recopilación literaria.

los porque no saben lo que hacen" se antepone el lícito atrevimiento literario de solicitar en la última línea: "A ellos Señor no los perdes, porque si sabian lo que hacian". Es esta la primera ocasión en que cobra validez y legitimidad el significado perverso y seductor de quienes apuntan con su mejor arma y sin ningún permiso.

PALABRAS AL LECTOR

En cambio, para el poeta nacional Jaime Quezada "resulta estimulante comprobar, texto a texto, el sentido marcadamente lúdico, onírico, memorial y sensitivo que conllevan las páginas antologadas". Quien además prologa el libro, rescata el tema de la

naturaleza en todas sus manifestaciones, abandonándose cuando es preciso a las nostalgias y los desvelos sociales.

El afán de comulgar bajo un mismo sinónimo cuando se habla de "un hombre prójimo que debiera ser catapultado en verdad como próximo". Quesada agradece y felicita a esta savia nueva y recién horneada que "ha nacido con la marraneta bajo el brazo", como él dice.

Por la tarde también se presentó el libro "Sombras en el Rosselot" original de la escritora anquidiana Rosabetty Muñoz, quien recibiera el premio a la mejor obra inédita del Consejo del Libro y la Lectura del Ministerio de Educación el año pasado.

Otra de sus importantes distinciones fue el premio Pablo Neruda perteneciente a la fundación del mismo nombre el año 2000. De sus obras más sobresalientes figuran "Canto de una Oveja de Rebaño", "En lugar de morir", "Hijos" y "Baile de Señoritas".

El encuentro culminó pasado las 21.00 horas con el Segundo Festival de Poesía junto al lago Llanquihue. En la oportunidad, asistieron los escritores Antonieta Rodríguez, Lourdes Barria, Rosabetty Muñoz, Clemente Riedemann, Sergio Mansilla y Víctor González.

EL CUNQUIHUE, PRO 14NTT 25 ENR 2003 p. A 10
631494

Poetas puertovarinos sorprenden "aquemarropa". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetas puertovarinos sorprenden "aqueamarropa". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)